
患者さんの声 
 
・各部屋に時計がほしいと思いました。 
 
・先生も看護師さんも皆さんとても親切

でした。 
 
・食事は魚の煮付けは大変美味しくいた

だきました。野菜の煮物も美味しかっ

た。全体的に薄味ですので、海苔のつく

だにがあればうれしい。 
 
・大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

病院からの回答 
 

・音や管理面の問題があり、当初から各部

屋に時計の設置をしておりません。ご理解

ください。 
施設管理係 

 
・お褒めの言葉をいただきありがとうござ

います。今後も御意見をお聞かせください。 
看護部 

 
・味付けが薄いとのご意見に関しまして

は、今後患者様に美味しい食事を提供でき

るよう、職員で情報を共有し改善していき

たいと思います。今回は大変貴重なご意見

を頂きありがとうございます。 
委託業者 


